
 
 

 
COMUNE  DI  ROCCA  DI  PAPA  

 
(Città metropolitana Roma Capitale) 

 

Deliberazione del Consiglio comunale - Copia 
 

 
N.  63   del registro   
 
DATA  12 dicembre  2017 

 
Oggetto: 

Mozioni, interrogazioni e interpellanze 

 
L’anno duemiladiciassette, il giorno dodici del mese  di dicembre alle  ore 17,30 e seguenti  nella sala delle 
adunanze si è riunito il  Consiglio comunale, convocato con avvisi spediti nei modi e termini di legge, in 
sessione straordinaria ed urgente  in prima convocazione.  
Risultano all’appello nominale  i seguenti Consiglieri: 

 
 
  

CONSIGLIERI 

 

 
Presenti 

 
Assenti 

  
CONSIGLIERI 

 
Presenti 

 
Assenti 

1.  CRESTINI EMANUELE X  10. GATTA PAOLO X  
2.  CALCAGNI MASSIMILIANO  X  11. FICO LAURA X  
3.  ROMEI LORENZO X  12. SCIAMPLICOTTI MARIKA  X  
4.  SANTORO MARIO X  13. BOCCIA PASQUALE  X 
5.  RUFINI ANNARITA  X  14. PUCCI ELISA X  
6.  GATTA LORENA  X 15. ATRIPALDI OTTAVIO  X  
7.  ACCIARI IDA X  16. GRASSO MASSIMO X  
8.  FONDI BRUNO X  17. ROMEI DANILO   X 
9.  CARNEVALI ROBERTA  X     
 
 
Assegnati n. 17 Fra gli assenti sono 

giustificati  
 Presenti  n. 13 

In carica  n. 17 i signori Consiglieri:  Assenti   n. 4 
      
      
      
      
      

 
Risultano altresì presenti gli Assessori:   
Risultato che gli intervenuti   sono in numero legale: 
- Presiede il Sig. Calcagni Massimiliano   nella sua qualità di Presidente del Consiglio 
- Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione ( art. 97, c. 4, Lett. a) del 
TUEL D.Lgs n° 267/2000 e s.m.i.  il Segretario Comunale Dott. ssa Maria Chiara Toti 
Nominati  scrutatori i signori: Paolo Gatta, Ida Acciari, Elisa Pucci                  
La seduta è  PUBBLICA 
 
 
 
 
 
                                                                               



 
 

 IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
VISTA l’allegata proposta di deliberazione; 
 
VISTI i pareri dei funzionari dipendenti, come in essa espressi; 
 
Dopo ampia discussione in merito, i cui contenuti sono riportati in Allegato 1, redatto ai sensi 
dell’art. 49 del vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio comunale e delle 
Commissioni consiliari; 
 
Con la seguente votazione resa nei modi e nelle forme di legge: 
 

• Favorevoli:    
• astenuti:             
• contrari:        

 
DELIBERA 

 
Di approvare l’allegata proposta di deliberazione  
 
Successivamente, stante l’urgenza,  
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
con separata votazione resa nei modi e nelle forme di legge dal seguente esito: 
 

• Favorevoli:      
• astenuti:     
• contrari:      

 
DELIBERA 

 
l’immediata eseguibilità della delibera ai sensi dell’art. 134, comma 4, del TUEL. 
 
  



 III

 
 

ALLEGATO 1 
 
DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 63 DEL 12/12/2017  
  
OGGETTO: MOZIONI, INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE  
  
Verbale di seduta 
  
Prende la parola il Consigliere Massimo Grasso che dichiara di avere diverse interrogazioni, la 
prima è relativa a Mondo Migliore non avendo provveduto al pagamento della Tari chiede se si 
sta procedendo al recupero. Un'altra interrogazione riguarda una precedente interrogazione del 
presidente della pro-case e chiede se si intende presentarla in consiglio. Un'altra interrogazione 
riguarda lo sportello di Acea Ato 2 per risolvere i problemi in loco dei cittadini affinché non 
siano dirottati verso Frascati o altri Comuni. Inoltre stanno arrivando dei preavvisi di fermo da 
parte di acque potabili, cosa che non è possibile. Inoltre sono state notificate bollette che 
contengono i crediti vecchi di acque potabili. Chiede di essere convocato come Vicepresidente 
del Consiglio in tutte le commissioni consiliari. Deposita una mozione sulle telecamere 
rappresentando che ai Campi d’Annibale le stesse non funzionano, e che impegnare 15/20 mila 
euro sulla sicurezza è necessario. Presenta inoltre congiuntamente al Consigliere Sciamplicotti 
una richiesta per convocare un Consiglio Comunale straorinario sull’abusivismo per riprendere 
la delibera sulle perimetrazioni che non ritiene applicabile, fare il punto sulla situazione e 
sull’ulteriore da farsi. L’Ultima interrogazione è rivolta al Presidente sull’applicazione dell’art. 
6 del regolamento di consiglio.    
 
Prende la parola il Presidente del Consiglio rispondendo di avere scritto al Prefetto per avere 
una risposta di chiarimento in merito, precisa che i capigruppo non sono retribuiti e che la 
conferenza decide solo in merito alla convocazione del Consiglio. 
 
Si allontana dall’aula il Sindaco presenti 12 
 
Prende la parola il Consigliere Grasso che ritiene che il regolamento è semplice e non parla 
mai di costituzione riguardo un nuovo gruppo, l’adesione riguarda invece un gruppo già 
esistente. Dice di presentare una mozione di sfiducia nei confronti del Presidente e la deposita.  
 
Prende la parola il Consigliere Lorenzo Romei che legge la nota inviata al Segretario 
affermando che si è tutti d’accordo che c’è una lacuna regolamentare che va colmata, prende la 
nota e la consegna al Segretario e al Presidente.  
 
Prende la parola il Consigliere Grasso replicando che non si deve interpretare qualcosa che non 
necessita di essere interpretata dice testualmente: “E’ solo una lettura che deve essere fatta, il 
consigliere Romei parla di costituzione, di vincolo di mandato, Lei, rivolto al Consigliere 
Lorenzo Romei, può continuare tranquillamente a svolgere il suo mandato. Non si parla mai di 
costituzione di un nuovo gruppo. L’unico organo deputato a dirimere la questione è il TAR”. 
 
Prende la parola il Consigliere Pucci che presenta un parere in merito alla questione espressa 
da un costituzionalista, nel primo comma l’inciso “di norma” farebbe propendere anche per la 
possibilità di costituzione di gruppi non appartenenti alle liste presentate alle elezioni. Cita, 
inoltre, la giurisprudenza in merito. Consegna il parere pro-veritate di cui ha dato lettura. 
 
Prende la parola il Consigliere Sciamplicotti che dà innanzitutto il benvenuto al nuovo 
assessore Barbara Barboni, con la quale ha condiviso gli anni universitari. Sui gruppi consiliari 
trova spiacevole mettere in discussione ciò che ha detto il Segretario Comunale, la cui 
professionalità è provata dall’iter procedurale per la nomina. Lei stessa ha partecipato alla 



stesura del regolamento e assicura che non c’è nessuna lacuna. L’ex Assessore Giannone non 
ha mai dato chiarimenti su una delibera del 2016 sull’approvazione del Piano Particolareggiato 
Calcare e chiede chiarimenti al Presidente in merito alla vicenda Costarelle e sulla delibera n 
14 del 21 ottobre 2016. Invita il Presidente a convocare i capigruppo a trattare dinamiche da 
attenzionare in maniera assidua. Ritiene che la tematica sull’abusivismo sia trattata in maniera 
più ampia, quindi ritiene che la conferenza dei capigruppo andrebbe convocata anche su 
questo. Inoltre la tematica delle calcare è stata affrontata sui social, chiede che la stessa sia 
affrontata in maniera più ampia anche su sua iniziativa in sede di conferenza e in consiglio, 
questo perché sia rispettata la dignità di un intero Consiglio, perché il Sindaco lo fa per suo 
conto e noi come consiglieri dobbiamo far rispettare la dignità dell’intero Consiglio. E’ 
necessario fare chiarezza e dirimere ogni dubbio su tutto quello che in maniera strumentale 
viene diffuso dai social. 
 
Prende la parola il Consigliere Pucci che presenta un’interrogazione e una mozione che 
deposita. 
 
Prende la parola il Consigliere Lorenzo Romei che presenta un’interrogazione e consegna. 
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 XXXIII

 
 
 
 
 
Letto, confermato e sottoscritto. 
 

IL  PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  
                      f.to Massimiliano Calcagni  

IL  SEGRETARIO COMUNALE  
 f.to  Maria Chiara Toti 

 
 

 
 
 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 
 

Il sottoscritto Segretario comunale attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio  
on line – sito ufficiale del comune il               12/02/2018                               per rimanervi quindici giorni consecutivi 
 
Lì  12/02/2018 
 
 
                                             L’IMPIEGATO INCARICATO  
                                                                                                                  f.to  Francesca Fondi 
 
____________________________________________________________________________________________ 
 

ESITO CONTROLLO 
 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva: 
 

o per la decorrenza dei termini di cui all’art. 134  comma 3  del D.Lgs.  267/2000 
 

• perché dichiarata immediatamente esecutiva di cui all’art.134 comma 4 del D.Lgs 267/2000 
 

  
 
                                                                                                                      IL SEGRETARIO 
           f.to  Maria Chiara Toti 
 
 
__________________________________________________________________________________________ 
 
E’ copia conforme all’originale. 
 
 
lì  12/02/2018                                                                                               IL SEGRETARIO 
                                                                                                                   f.to  Maria Chiara Toti 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


